

Top:

Beschlussvorlage Fürstenau FB 6/022/2010

Datum	Gremium	Zuständigkeit
16.09.2010	Planungs-, Bau-, Feuerwehr- und Umweltausschuss	Vorberatung
30.09.2010	Samtgemeindevausschuss	Entscheidung

Sanierung des Feuerwehrhauses in Berge-Grafeld

Das Heimat- und Feuerwehrgerätehaus in Grafeld ist in einem sehr schlechten baulichen Zustand. Das Dach ist insgesamt abgängig und stellt mittlerweile durch die Möglichkeit herabfallender Dachziegel eine große Gefahr dar.

Die energetische Sanierung des Gebäudes war im Finanzplan der Samtgemeinde Fürstenau für das Haushaltsjahr 2011 mit einer Bausumme von 200.000,- € vorgesehen. Da derzeit günstige KfW-Kredite angeboten werden und die Dringlichkeit der Maßnahme gegeben ist, wird von der Verwaltung empfohlen, die Sanierung durchzuführen. Das KfW-Programm läuft lediglich bis zum 31.12.2010, so dass mit der Maßnahme noch in diesem Jahr begonnen werden muss, wenn Fördermittel in Anspruch genommen werden sollen.

Von der Verwaltung werden derzeit die Baukosten ermittelt. In der Sitzung werden diese dargestellt und eingehend erläutert.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch den vorzeitigen Sanierungsbeginn erhöhen sich die Kreditaufnahmen im Haushaltsjahr 2010. Zurzeit werden Kredite aus dem Förderprogramm zu folgenden Bedingungen angeboten:

1. und 2. Jahr	0,00 % Zinsen
3. bis 5. Jahr	0.40 % Zinsen
Tilgungsfreiheit bis zu 5 Jahren	

(Weymann)
Fachdienst II

Beschlussvorschlag:

Auf der Grundlage der in der Sitzung dargestellten Finanzierung ist die Sanierung des Feuerwehrgeräte- und Heimathauses durchzuführen.

